

Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

# Greti Martignoni-Stotzer

27. Juli 1927 bis 10. Februar 2022

Es ist tröstend zu wissen, wie viele Menschen sie geliebt und geschätzt haben. Dies hat uns tief bewegt und uns Kraft gegeben. Es ist schön, sich so getragen zu fühlen.

Ein besonderer Dank geht an:

- die Mitarbeitenden der Spitex Delta in Münsingen für die liebevolle, kompetente Betreuung
- das Pflgeteam des Alterszentrum Alenia in Gümligen für die sorgfältige, bezogene Pflege
- die Ärzte des Ärztezentrum Praxis1 in Münsingen für die langjährige, geduldige Begleitung
- Pfarrer Simon Grebasch für die treffenden Worte
- alle, die uns ihre Verbundenheit mit Worten, Briefen und Spenden an die Stiftung Aeschbacherhuus zum Ausdruck gebracht haben

Münsingen, im März 2022

Die Trauerfamilie